

Français de confession musulmane : Respectez-vous !



En réalité c'est le premier tour des élections présidentielles de notre pays, la France, qui vient de se terminer. L'analyse des résultats montre une large victoire de François FILLON dans une majorité de départements français dont ceux du Sud qui comptent une grande population de confession musulmane. Ceci montre clairement que cette dernière boude les urnes une fois de plus alors qu'elle détient les clés qui pourraient faire pencher la balance.

La mobilisation des électeurs de Gauche au Premier tour ont permis d'éliminer l'ancien Président mais la mobilisation musulmane ne s'est pas fait sentir pour faire pencher la balance vers Alain JUPPE.

Ce n'est pas un acte de Foi que de s'éloigner des décisions cruciales pour le pays. L'honneur du Croyant consiste à utiliser tous les moyens disponibles afin de faire prévaloir les valeurs de la Foi : choisir le camp de l'apaisement et du vivre ensemble et celui de la distanciation d'un tyran qui a utilisé des armes de destructions massives contre sa propre population et qui reproduit le massacre du ghetto de Varsovie à Alep.

Quelle politique intérieure pour 2017 – 2022 ?

La différence des lignes de politique intérieure entre François FILLON et de Alain JUPPE consiste dans la polarisation politique du parti LR qui résultera du second tour des Primaires de la Droite et du Centre. Soit on se replie sur une Droite historique, conservatrice et stigmatisante envers les musulmans, soit vers un pacte Droite/Centre qui implique un plus grand rassemblement populaire et un apaisement avec la composante musulmane de la population française.

Les événements récents de cette guerre lointaine contre DAESH qui s'est morbidelement invitée sur le territoire Français ont clairement développé une stigmatisation de la composante musulmane de la population française. Beaucoup (trop) de gens ont amalgamé l'Islâm, authentique et majoritairement pratiqué sur Terre en général et en France en particulier, avec des actes de terrorisme, de crimes de guerre et de nettoyage (ethnique) confessionnel qui sont tous en violation flagrante avec les enseignements de l'Islâm. Réfléchir (un peu) permet d'arriver à cette conclusion : les musulmans français ne peuvent plus rester indéfiniment les boucs émissaires du terrorisme de DAESH. Alain JUPPE propose d'ailleurs dans son programme un « accord avec l'Islâm de France » et des mesures qui sont des conditions du renouveau et de redressement de l'Islâm de France : « prêches en Français, formation des imams, transparence sur le financement des lieux de culte ».

Le musulman ne peut pas cautionner un candidat à la Présidentielle qui continue à le stigmatiser, à le pointer du doigt, à l'éloigner de la vie de tous les jours par des mesures discriminatoires qui se présentent comme unitaires. L'unité oui mais dans le respect des différences de confessions et de pratiques. Après Nicolas SARKOZY et Manuel VALLS, il ne faudrait pas recommencer avec François FILLON.

Quelle politique étrangère pour 2017 – 2022 ?

Une autre différence entre les 2 candidats s'est révélée durant les débats : la politique étrangère. Le positionnement de la France vis-à-vis du conflit syrien risque de changer radicalement avec François FILLON. Les implications morales

glacent le sang : un rapprochement avec les régimes syriens et russes conditionné seulement par la destruction (en cours) de DAESH. La fin justifiera les moyens, s'il faut s'allier avec le bourreau de son propre peuple, un homme qui a ordonné l'utilisation d'armes de destruction massive, de crimes contre l'humanité par le meurtre, l'enlèvement, la détention arbitraire et la torture de simples manifestants et le bombardement d'écoles et d'hôpitaux, cela se fera.

Ce ne sont pas là les valeurs de la France ni celles de l'Islâm. Alain JUPPE propose de « Conduire avec la Russie une relation dense et exigeante au service de la paix et de la sécurité sur le continent européen ». Ainsi la politique étrangère se fera avec une parole forte, celle de la nation des droits de l'homme et du citoyen.

Être Croyant : c'est être citoyen, être citoyen : c'est voter dans l'intérêt du rassemblement national et de l'apaisement réfléchi

Le Prophète (qpsl) a dit : « Que celui d'entre vous qui voit une chose répréhensible la corrige de sa main ! S'il ne le peut de sa main, qu'il la corrige avec sa langue ! « S'il ne le peut avec sa langue que ce soit avec son cœur et c'est là le degré le plus faible de la foi »¹

Ne peut-on pas voter (anonymement) avec notre main en France ?

J'ai entendu, j'ai écouté et réfléchi puis j'ai obéi en conscience.

Nicolas Abû `Abd Allah

¹ Hadîth rapporté par Muslim et Nawawi (#183) d'après Abou Saïd Al-Khudry (qdssl)